

令和4年度 春野高等学校 体育祭開催

生徒部生徒会

9月30日(金)、4年ぶりとなる体育祭が開催されました。

天候にも恵まれ、熱中症や新型コロナウイルス感染症対策をしながら、無事に全競技を行うことができました。

今年のスローガンは、「驚き！轟き！！優勝旗！！～見せつけろ我らのウルトラ魂！～」です。

これは、各クラスから出たスローガン案をもとに、前期生徒会役員が話し合っただけのものではないです。

そして、体育祭本番では、スローガンの通り、全校生徒のウルトラ魂が煌々と輝いていました。



白熱した競技の結果、**紫組**(3年3組・2年1組・1年4組)が総合優勝を果たしました。

各係の仕事や競技に対して、真剣に取り組む生徒たちの姿には、とても感動しました。

全校生徒にとって初めての体育祭は、高校生活の思い出の一つとして、深く心に刻まれたのではないのでしょうか。

～体育祭競技種目～

午前：100m走、玉入れ、障害物競走、大玉送り、台風の目、8人9脚、借り物・呼び出し競争、大縄跳び

午後：応援合戦、綱引き、しっぽ取り、騎馬戦、選抜リレー

開会式



玉入れ



障害物競争



綱引き



騎馬戦



閉会式



最終得点

